

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 13 de diciembre de 2025

CGCS/131225/382

Reintegrada con su familia, adulta mayor en Cuautitlán Izcalli

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli a través de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana reintegró a su hogar a una adulta mayor.

Elementos de la Unidad de Género ubicaron a la adulta mayor que se encontraba desorientada por lo que, de manera inmediata llamaron a la unidad de la Célula de Búsqueda. La mujer de 80 años se encontraba en el municipio de Coacalco de Berriozábal, dijo ser de Cuautitlán Izcalli por lo que se inició de manera inmediata acciones de búsqueda y localización de sus familiares, procediendo a encontrar a su hijo con residencia en el municipio de Ecatepec de Morelos.

En Cuautitlán Izcalli refrendamos nuestro compromiso para actuar de manera inmediata en la atención de nuestros adultos mayores mediante protocolos especializados orientada a salvaguardar su integridad.



Reintegración de Adulta Mayor a su núcleo familiar, con apoyo de la Célula de Búsqueda de la CGSC.

